

Corona gerechte Mitgliederversammlung trotz Pandemie durchgeführt!

Der GABRIEL-Vorstand ist sehr dankbar, dass am Montag, den 09. Aug. 2021 im Lesesaal des Rathauses Heikendorf eine Corona gerechte Mitgliederversammlung durchgeführt werden konnte - nach der Corona bedingten Verschiebung von März auf August 2021.

Das Amt Schrevenborn hatte zuvor das von GABRIEL eingereichte CORONA-Hygienekonzept genehmigt und die Raumkapazität auf 20 Personen beschränkt. Deshalb war erstmals AUCH vorherige Anmeldung erforderlich und die Kontaktdaten mussten zwecks evtl. Rückverfolgbarkeit erfasst werden. Große Erleichterung beim Vorstand: alle Teilnehmer*innen hatten den COVID 19-Vollschutz nach zwei Impfungen!

In entspannter Atmosphäre berichtete dann der geschäftsführende Vorstand über das Geschäftsjahr 2020 und über die GABRIEL-Aktivitäten in den ersten acht Monaten des laufenden Kalenderjahres. Der GABRIEL-Vorstand zeigte sich stolz und dankbar darüber, dass 'GABRIEL' als kleiner Förderverein und Mitgesellschafter im Hospiz Kieler Förde die dortige hervorragende und segensreiche Arbeit auch in diesen so schwierigen und herausfordernden Zeiten der Pandemie dank hoher Spenden und Zuschüsse hat großartig für den Kreis Plön unterstützen können.

Der Vorstand wurde anschließend von der Mitgliederversammlung einstimmig für das Geschäftsjahr 2020 entlastet. Außerdem wurde einstimmig die vierjährige Verlängerung der Amtszeit des Schatzmeisters, Norbert Helle, beschlossen.

Der Vorstand dankte allen Mitgliedern, Spendern, Förderern sowie den tatkräftigen ehrenamtlichen Helfern und Helferinnen für die sehr gute und unkomplizierte Zusammenarbeit sowie für die so großartige finanzielle und tatkräftige Unterstützung.

Das Hospiz ist ein sichtbares Zeichen gelebter Solidarität in unserer Heimatregion:
in Kiel, im Kieler Umland und im Kreis Plön.